

EXCELSIOR

Los Uruguayos se Portaron mal con Nosotros: Maradona

BUENOS AIRES, 8 de enero. (AP)—La selección de Argentina regresó hoy de Montevideo tras ser eliminada de la final del Mundialito de fútbol por la contundente victoria de Brasil sobre Alemania Occidental, y algunos de sus integrantes se mostraron insatisfechos por el trato recibido en el vecino país.

Numerosos simpatizantes aguardaron al técnico César Luis Menotti y a los jugadores, en el aeroparque.

Menotti declaró que "nuestro equipo dejó todo lo mejor de sí en sus partidos y puede darse el gusto de volver con la cabeza erguida. De todas maneras el rendimiento futbolístico no fue acorde a lo esperado, quizás por influjo de una intensa campaña, que provocó gran desgaste en los jugadores".

Acerca del trato recibido en Uruguay, donde hubo denuncias de hostigamiento contra argentinos, Menotti expresó que "realmente fortifica cuando no se le da su verdadero sentido al deporte. Nosotros prestamos nuestra colaboración para una fiesta que organizaban los uruguayos, y no es culpa nuestra si no encontramos respuesta a esa celebración".

Diego Armando Maradona, quizás el más famoso jugador argentino en la actualidad, dijo que "esa gente (los uruguayos) no entendió que el fútbol es sólo competencia. Realmente yo creo que en el futuro no se debería aceptar ninguna invitación de los uruguayos. Se portaron muy mal con nosotros".

UNO | MAS | UNO

Montevideo (AFP).— La eliminación de los argentinos produjo seguramente alivio en muchos círculos, deportivos y políticos. En los últimos días se había creado una atmósfera poco favorable para el *team* de Menotti. Por doquier se podía escuchar que los uruguayos no sienten ninguna simpatía por los porteños (habitantes de Buenos Aires). El clima se fue caldeando y se entabló una polémica de tal magnitud que el propio ministro del Interior debió salir al paso para frenar la ola de versiones. La sicosis llegó a tal grado que muchos argentinos volvieron a su patria antes del encuentro Brasil-Alemania ante el temor de un eventual triunfo albiceleste en la final. Un funcionario de una compañía de aviación expresó: "Los argentinos que no pudieron volver se fueron a la iglesia a rezar para que Brasil fuera el finalista y no Argentina"...